



Acta N° 7

Reunidos en el salón del auditorio Municipal del Municipio de Valladolid Lempira a los un días del mes de mayo del año 2018, sesión ordinaria de este día que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por el Alcalde Municipal ing. Pedro Antonio Menjivar Escobar con una agenda de 7 puntos a desarrollarse

1. actos Protocolarios
 - a. comprobación del quórum
 - B-apertura de la sesión
 - c. lectura de la agenda
 - d. resolución de los Acuerdos tomado en el acta numero 6
2. informe de la Corporación Municipal
3. informe de Miembros Auxiliares
4. presentaciones y solicitudes
5. participación de Salud
6. Asuntos Varios Acuerdos
7. Cierre de la Sesión

Desarrollo de la Agenda **1.** Actos protocolarios se presento el señor Alcalde Municipal dio la bienvenida a las personas presente Alcalde Auxiliares, miembros de la Corporación Municipal, Comisión transparencia, invocación a Dios dirigida por el Señor Luis Alonso Alvarenga **a.** comprobación del Quórum se comprobó el quórum con la presencia del señor Alcalde Municipal ing. Pedro Antonio Menjivar Escobar, Vice Alcaldesa Profa. Denia Elizabeth Pinto, Regidor Primero Profe. Nery Rigoberto Pineda, Regidora Segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda Castillo, Regidor Cuarto, Sr Gilberto Reyes Gavarrete. **b.** apertura de la sesión el señor Alcalde da por abierta la presente sesión a las 10:10 am de la Mañana. **c.** lectura de la agenda la Secretaria Municipal da lectura a la agenda la cual fue aprobada. **d.** Resolución a los acuerdos tomado en el acta numero 6 se discutieron cada acuerdo ya están resuelto. **2.** Informe de la Corporación Municipal **2.1** se presentó el señor Alcalde Municipal informo que se instalaron 35 paneles Solares a familia que no tenia energía eléctrica. **2.2** también informo que se va apoyar para la celebración del día de la madre en los centros educativos. **2.3** también informo que se va a trabajar en el listado de ganaderos, caficultores y productores para apoyarles. **2.4** también informarle que se va a beneficiar a mas de 100 familias con ecofogones. **2.5** también se van a beneficiar a 25 familias con vivienda. **2.6** también informo que participo en la asamblea en la ciudad de ceiba donde se eligió la nueva directiva de AMHON y a nivel de la MANCOSOL se acordó delegar a la Alcaldesa de Cololaca para que forme parte de la Directiva. **2.7** también informo forma parte de la Directiva. **2.8** también informo que le dieron reconocimiento por estar 12 años en el progreso del Municipio. **2.9** también informo que firmo un pacto Municipal por la infancia para apoyar a la Niñez. **2.10** también



informo que se va empezar con la construcción de bodega cocina del Centro Educativo de la comunidad de dos Caminos. **2.11.** Que se está terminando con la construcción de un tragante. **2.12** también informo que se va a apoyar con Lps. 115,000 para la compra de medicamento. **3.** Informe de Miembros auxiliares **3.1** el Auxiliar de la comunidad de Agua Zarca informo que salieron a chapear los caminos a limpiar cunetas y apoyo a Salud en la Visita que hicieron en la comunidad casa por casa y están pendiente con el enchapado. **3.2** el Auxiliar del Socorro informo que se salió arreglar cunetas. **3.3** el Auxiliar del Portillo también informo que salieron hacer limpieza de cunetas **3.4** el auxiliar de la Hacienda informo que van a salir hacer limpieza de cunetas, también informo de una vaca que fueron a votar cerca de las casas de la Majada eso da mal aspecto y solicita que las reuniones se hagan mas temprano se presento el Sr. Gilberto Reyes informo que él fue a votar la vaca afuera del Caserío la Majada caminando para la comunidad de los Reales. **3.5** el Auxiliar del Cordoncillo informo que salieron hacer limpieza de alcantarias. **3.6** el auxiliar de la Majada informo que salieron a limpiar camino. **3.7** el auxiliar de Santa Barbará informo de una quema que se dio cerca de la microcuenca y fue el Señor Alonso Nataren. **3.8** el Auxiliar del Astillero informo que cito a las personas a trabajar no salieron. **3.9** el Auxiliar de Tierra Blanca Informo que se salió a limpiar cunetas. **3.10** el Auxiliar de Cacahuatal informo que no han salido a limpiar cunetas y solicita alcantaria para instalarla en la calle. **3.11** el Auxiliar de Agua Zarca Solicita alcantarias para instalarla donde se va hacer el enchapado. **3.12** el auxiliar del Maneadero informo que se va a limpiar las cunetas. **3.13** el Auxiliar del Carrizal informo que se salió hacer operativa de limpieza. **3.14** el auxiliar de los Reales informo que se hizo operativo de limpieza y sugirió que se arme un grupo para proteger a las personas por un caso de asalto y que la policía baje más seguido y lo mismo sugirió el auxiliar de Santa Bárbara. **3.15** se presento el Auxiliar del pito solicitando una alcantaria para instalarla en la calle nueva. **3.16** se presento el auxiliar del tablón pregunto si al Joven Oldrin Arita le entregaron parcela en el tablón porque ha chapeado bastante se acordó que valla el director Municipal de Justicia a Revisar. **3.17** se presento el auxiliar de los Roblones informo que salieron arreglar cunetas y solicita alcantaria para instalarla en dirección donde Hermogene. **3.18** el auxiliar de los Patios informo que se hizo limpieza general y solicita dos alcantarias y pregunto y cuando van a llevar el material para letrina el Alcalde le informo que ya se lo van a llevar los materiales. **4.** Presentaciones. **4.1** se presento el Señor Luis Alonzo Alvarenga vecino del Municipio de Valladolid Lempira solicitando Rectificación de Dominio Pleno sobre un inmueble que posee en el centro urbano de este Municipio, el Señor Alcalde le informo que no se puede hacer Rectificación de Dominio Pleno por motivo que no está medido el municipio y los títulos no están definido la limitación y el inmueble que está solicitando la rectificación esta en un titulo que es privado lo que están en ese título solo puede optar a escritura pública **4.2** se presento Juan Pineda Pregunto que si le van apoyar con los premios que han solicitado para llevar las actividades en la feria del Rodeo



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9950-0609



San Lorenzo el señor Alcalde le informo que si se le va apoyar con los premios de un uniforme de 16 pieza y dos valones para que lo rife en las actividades de la celebración de la feria del Caserío el Rodeo San Lorenzo **4.3** se presentó José Carmen Bueso Reyes con identidad 1326-1991-00119 solicitando un puesto para casa en la comunidad de los Reales arriba por donde Ángel Siguense . **4.4** se presento Imelda Karina Ayala pregunto que si le van a entregar el solar que solicito años atrás ya el director Municipal de Justicia lo reviso, el señor Alcalde le informo que para hacerle entrega se van a entregar según las presentaciones por orden de solicitud. **4.5** participación de salud no se presentaron los técnicos de salud **6.** Asuntos Varios Acuerdos **6.1** Asuntos Varios se presento el Director Municipal de Justicia Marino Nataren Meléndez informo que fue a revisar el solar que solicito don Adán Pineda en la hacienda la gente se opone no se puede entregar. **6.2** con la solicitud de Manuel Pineda del Solar allí se opone francisco Bueso ya que allí pasa con el ganado. **6.3** Con la solicitud del señor Francisco Sánchez solicitando solar en la comunidad del cordoncillo no se puede hacer entrega los vecinos se oponen **6.4** también informo que fue al tablón a quitar un cerco que estaba cercando don Samuel Gutiérrez también informo con el tema del basurero se fue a limpiar con las personas de dos Caminos y el Tablón. **6.5** también informo que se fue a entregar un puesto de caseta a María Reyes Gavarrete 5x3 metros cuadrados de forma provisional. **6.6** con la presentación que hizo el Señor Ernesto Ramos ya está resuelto. **6.7** con la presentación del Señor Renan Ventura solicitando un solar lo primero es AVECINDARSE al municipio **6.8** informo que fue a revisar y a medir el solar de la joven Zoila Miranda no hay inconveniente para hacer entrega. **6.9** con la presentación del señor Abilio no se le puede entregar ya el tiene casa. **6.10** con el solar de Eva Orellana se hablo con ella para que lo cercara y le informo que está esperando el material para construir la casa. **6.11** con la solicitud del Solar del Joven Carlos Ramírez no se le puede entregar en el lugar que dice hay demasiado arboles. **6.12** también se presento una denuncia de una fuente de Chancoyote ese caso se paso al Juzgado igual el caso de la denuncia del Maneadero y de Santa Barbará por quemas y violencia domestica. Acuerdos **6.13** la Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría Acuerdan aprobar el traspaso de la construcción de casas comunales del proyecto 03 programa 461 se traspasa a mantenimiento de carreteras y balastreo proyecto 466-2. **6.14** la Honorable Corporación Municipal por mayoría aprobó la compra de canasta provisiones y recuerdos tazas, dulce, chocolate, galletas para la celebración del día de la madre tomado del renglón de la mujer. **6.15** la honorable corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría acordó que se trabajara el primero de mayo día del trabajador y el feriado se tomara el día Viernes 4 de mayo. **6.16** considerando que los técnicos de Administración Tributaria, Tesorera Municipal y administración presupuestaria dieron a conocer el informe del primer trimestre de enero a marzo de ingresos egresos, ampliaciones y traspaso **CONSIDERANDO** que el informe fue presentado por lo tanto la Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid por mayoría



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9950-0609



aprobó el informe rendítico de ingresos egresos de enero –marzo. **6.17** La Honorable Corporación Municipal del Municipio de Valladolid Lempira por mayoría aprobó la construcción de Bodega Cocina del Centro Educativo Pedro Nufio de la comunidad de Tierra Blanca .**6.18** También se acuerdan la construcción de la escuela Fermín Mejía de la comunidad de Gualxice. **6.19** la Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría aprobó la construcción de una aula como anexo al instituto Abogada Ana Rosalinda García ubicada en el barrio el Cementerio Valladolid Lempira. **6.20** también la honorable corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría aprobó la contratación de una retroexcavadora y volquetas para mandar hacer reparación de carreteras en todo el Municipio,**6.21**También la Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría acuerdan aprobar la compra de premios pelotas y uniforme para que den en el torneo relámpago que han programado en la feria del Rodeo San Lorenzo Valladolid Lempira.**6.22** la Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría acuerdan aprobar las modificaciones del organigrama para el año 2018 anexando a la corporación municipal. 7. Cierre de la sesión el Señor Alcalde Municipal da por abierta la presente sesión firmando para constancia Alcalde Municipal, Vice Alcaldesa, señores Regidores y Secretaria Municipal que da fe



Maria Gloria Dubon Ramirez
Maha Gloria Dubon Ramirez
Secretaria Municipal